



Nombre:

Sección:

Fecha:

Taxonomía / Inteligencias múltiples
aplicar / lingüístico

La entrevista

1. Lee con atención.

El volcán de Fuego es un estratovolcán. Está situado entre los departamentos de Sacatepéquez, Escuintla y Chimaltenango, en la región centro - sur de Guatemala. Es considerado uno de los volcanes más violentos e impresionantes de Centroamérica.

Se han registrado aproximadamente sesenta erupciones desde 1524. Su última erupción ocurrió el 7 de febrero de 2015.

Esta situación mantiene en constante alerta a los pobladores de las comunidades cercanas. Durante las últimas erupciones, el director del INSIVUMEH sugirió se declarara alerta naranja debido a los incendios forestales ocasionados por la ceniza y lava expulsada por el volcán.

Se reportó que el volcán tenía explosiones cada cuatro horas y la ceniza que expulsaba se desplazaba, aproximadamente, veinte kilómetros alrededor del volcán.

2. Elabora una entrevista para investigar los problemas que atraviesan las personas que habitan en las faldas del volcán de Fuego. Realiza tu entrevista a un adulto. Escribe en el espacio las preguntas de tu entrevista.

3. Al finalizar la entrevista responde: ¿crees que los guatemaltecos estamos bien informados acerca de las consecuencias de vivir en las cercanías de los volcanes? Justifica tu respuesta.